



玉垣小学校だより

令和6年10月2日(水) 学校通信 第8号

もんしゃかいけんがく もく 3年社会見学 9/19(木)

【目的地】 すすかしちゅうおうしやうぼうしよ 鈴鹿市中央消防署、しろこぎよこう 白子漁港、ほんだぎけんすすかせいさくしよ 本田技研鈴鹿製作所



じんけんじゅぎょうこうかいけんきゅうかい かいさい すい 人権授業公開研究会を開催 9/25(水)

この日、玉垣小学校に鈴鹿市内の各小中学校の教員100名ほどが集まり、人権授業の公開研究会が行われました。当日は本校の3クラスで公開授業を実施し、その後3つのグループに分かれ、研究協議を行いました。「人権教育をいかにして進めればいいのか」「子どもたち同士がつながるためには、どんな手立てが必要か」等、熱心な討議が行われました。



たまがきちくしょうぼうだん でまえじゅぎょう ねん もく 玉垣地区消防団の出前授業3年 9/26(木)

この日、玉垣地区の消防団の方に多数来ていただき、実際に消防署へ電話をする通報訓練体験、煙の中を歩く体験、消火器で実際の火を消す体験、消防用ホースでの放水体験を3年生でさせていただきました。これだけの体験を一度にできることはまずないと思います。消防団の方々、どうもありがとうございました。

